

## La Universidad cumplió con los requisitos del Plan de Viabilidad Económica de 2005

(24/5/2006 09:34) | Almería > Universidad



ALMERÍA.- La Universidad de Almería ha cumplido con todos los requisitos exigidos por el Plan de Viabilidad Económica para el año 2005. Así lo dictaminó recientemente la comisión de seguimiento del Convenio para el Saneamiento de la situación financiera de las Universidades Públicas Andaluzas.

Así, se concluyó que: el presupuesto para el año 2005 ha sido aprobado en equilibrio en operaciones no financieras; la Universidad de Almería cumple con la capacidad de financiación, en términos del Sistema Europeo de Cuentas (SEC-95), exigida por el Plan de Viabilidad; el endeudamiento financiero de la Universidad de Almería (17.503 miles de euros), se encuentra por debajo del límite impuesto por el Plan de Viabilidad (24.669 miles de euros); los datos rendidos por la Universidad de Almería que conforman los estados periódicos de seguimiento y evaluación del cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria, concuerdan con los que se derivan de los estados contables, y son remitidos en los plazos fijados, finalmente, se ha tramitado en plazo el avance de la solicitud de autorización de costes de personal.

Desde la Gerencia de la UAL se destaca que "el haber cumplido con todos los compromisos asumidos en el Convenio de Saneamiento es de una enorme trascendencia desde el punto de vista económico, habida cuenta de que, en el caso de incumplimiento, el importe de la financiación a percibir de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa sería como máximo el del ejercicio anterior".